



**Asunto: Informe de Comisión**

Se realizó comisión en la Ciudad de Acayucan, Veracruz el día 28 y 29 de enero de 2015, con el objeto de apoyar en las actividades de la Delegación de COMAR en Acayucan, en relación al procedimiento de reconocimiento de la condición de refugiado de tres menores de edad, alojados en la Estación Migratoria de Acayucan.

Lo anterior, tuvo como beneficio, por una parte salvaguardar los derechos de los menores de edad, mediante la interacción y retroalimentación directa con ellos. Así como, el cotejo de la información brindada previamente por escrito.

Para cumplir con el objetivo anterior, me trasladé vía aérea a la Ciudad de Minatitlán, Veracruz y posteriormente vía terrestre hasta la Ciudad de Acayucan.

**Atentamente**

**Belén Barrera Pacheco**

**Jefa de Departamento de Protección**